
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（７月２０日オーデション審査員） 

あ り が と う ご ざ い ま し た ！  

 いよいよ３月 28 日に「ゆずり葉」完成披露試写会を開催する運びとなりました。

これも皆様方のご協力のおかげです。ありがとうございました。 

映画が無事に完成したことに伴い、この「製作ニュース」は本号をもって最後と

させて頂きます。 

これまで映画製作の様子や、全国での募金の様子などを伝えてまいりましたが、

これも皆様のご支援・ご協力のおかげでございます。心からお礼申し上げます。長

い間ありがとうございました。 

今後の上映活動に向けてのご協力のほどをよろしくお願い申し上げます。 

耳の日大会や応援イベントの報告が届きました 

３月１５日（日） 

群馬県聴覚障害者団体連合会 

「第２８回群馬県聴覚障害者福祉大会」

５２５名が集い、庄﨑隆志氏による「私の演劇
人生を語る～映画『ゆずりの葉』製作に関わって
～」題名での講演が行われました。 
「『ゆずり葉』の製作のきっかけや裏話だけでな

く、上映活動を通して目指していることなどを話
して頂けました。観客も一緒に楽しめたそうです。
また、終了後にはサイン会を行ったところ、「ゆず
り葉」の本が５７冊も売れました。 

３月１日（日） 

社団法人埼玉県聴覚障害者協会 後援会 

「後援会イベント」 

６１０人が集う中、福嶋一生氏にお越しいただ
きました。 
最初は講演の予定でしたが、都合によりインタ

ビュー形式で行いました。映画出演のきっかけに
ついて話していただき、好評を博しました。また、
今後の上映のＰＲもしていただきました。 
終了後、福嶋氏にお願いしてサイン会を設けた

ところ、たくさんの方に集まっていただき、募金
にもご協力いただくことができました。 

３月８日（日） 

神奈川県聴覚障害者連盟 

「第２４回神奈川県手話フェスティバル」

神奈川県では、毎年一回、耳の日に合わせて手
話フェスティバルを開催しています。 
今回は、「ゆずり葉」に出演された若手の福嶋一

生氏・貴田みどり氏をお招きしてトークショーを
行いました。会場には３５０人が集まり、大盛況
でした。 
「ゆずり葉」予告編ＤＶＤを披露した後、お二

人から映画に出演することになったきっかけや撮
影中のエピソードなど色々と興味深い話がありま
した。若いお二人の映画に対する思いが感じられ、
参加者の皆さんも「早く映画を見たい！」という
気持ちになったようで、場内で販売していた「ゆ
ずり葉」の本もあっという間に完売となりました。

 

 

←埼玉大会にて 
   ↓ 

←神奈川大会にて 


